

希望坂3

泉小中学校わくわく通信

第21号

H29.12.25(文責:副校長)



今年も一年お世話になりました。
来年もよろしくお願ひします。

泉小中学校は、今年開校4年目を迎え、「成長と充実」をキーワードに頑張ってきました。来る平成30年もさらなる「成長」を目指して前進したいと思います。



Fブロック地区別学習会



15日(金)に振興センターいずみにて「人権のふるさとづくり」実践講座が開かれ、泉まちづくり協議会の坂梨伸一さんが「人をつなげる、地域につなげる」と題して柿迫・栗木ふるさと夏祭りの内容を発表されました。坂梨さんの泉への愛情あふれる話と住民自治は人とのつながりから始まる学ぶよい機会となりました。

21日(木) 泉中生徒会役員改選選挙行われる

現在の中学生3年生による生徒会役員も任期満了となり中学2年生へ、そのバトンを渡すことになりました。泉中学の生徒としてどのような姿が本当にふさわしくあるべき姿なのかを今の泉小中学校の児童生徒に行動で示してくれるものと大いに期待しています。有言実行が求められている今、これから小中一貫教育校のリーダーとして模範となる立ち居振る舞いを見せてくれることと思います！また、特に「あいさつができる学校にしたい」との意欲表明もあっており、具体的な行動で先頭に立ってくれるものと思います！

次期生徒会役員決まる
会長:(2年)園田さん
副会長:(2年)森田さん
書記:(2年)寺川さん

地域の緊急医療に活用



ドクターヘリの受け入れ拠点として

12月7日(木)午前9時25分にドクターヘリが運動場に着陸し、救急患者さんを収容し搬送先の緊急病院へ飛び立っていました。今年2回目の着陸要請でした。着陸要請から10分以内で受け入れ準備をし安全なヘリの離着陸に対応しました。

人権集会 コッコロ隊来校！

20日(水)校内人権集会を開きました。今回は、熊本県人権啓発キャラクターである「コッコロ」が泉小中学校に登場しました。また、小中学校の各学年から人権宣言等の発表を行うなど人権月間の取組のまとめにふさわしい集会となりました。

